

10 Jahre Partnerschaft mit der Stiftung SOS-Kinderdorf Schweiz

Gemeinsam mit der Stiftung SOS-Kinderdorf Schweiz engagieren wir uns schon seit Jahren für Kinder in Not. Das ist uns als Einwohnerinnen eines privilegierten Landes und als Unternehmerin in der Kinderverpflegung ein besonderes, persönliches und emotionales Anliegen.

Damit so viele Kinder wie möglich gesund und behütet aufwachsen dürfen: Insgesamt unterstützte menuandmore in den vergangenen 10 Jahren verschiedene Projekte von SOS-Kinderdorf mit fast einer Viertelmillion Franken. In diesem «Aufgetischt» geben wir einen Einblick in die wertvolle Arbeit der humanitären Stiftung

und die von uns unterstützten Programme. Und wir schicken ein GROSSES Danke an alle, die sich im Zusammenhang mit SOS-Kinderdorf engagieren, für die wertvolle, glaubwürdige und wirkungsvolle Arbeit, die jeden Tag aufs Neue geleistet wird.

Ihre Spende für
SOS-Kinderdorf gibt
Kindern ein Zuhause:



Ausbildungszentrum in Indien

2014 bis 2017

SOS-Kinderdorf ist seit 1963 in Indien tätig. Das Kinderdorf in Faridabad wurde 1984 eröffnet. Seit dem Jahr 2003 leitet SOS-Kinderdorf in der Region auch ein Familienstärkungsprogramm, um gefährdete Familien vor der Zerrüttung zu bewahren. Kinder aus der Region, die nicht länger bei ihren Eltern leben können, finden im SOS-Kinderdorf ein liebevolles Zuhause. Hier werden sie gemeinsam mit ihren Geschwistern von SOS-Müttern fürsorglich betreut, die in einem Schulungszentrum für diese Aufgabe ausgebildet werden. Dieses Zentrum wurde von menuandmore vier Jahre lang unterstützt.

Spendentotal: 80'000 Franken



Schülergruppe von Rapperswil-Jona trifft am Dienstag, 14. November 2017 virtuell auf Kinder aus dem SOS-Kinderdorf in Faridabad. Hier geht es zur Skype-Konferenz.



Familienstärkungsprogramm in Nepal I

2018 bis 2020

Nepal gehört zu den ärmsten Ländern der Welt. Über die Hälfte der Bevölkerung lebt unterhalb der internationalen Armutsgrenze. 2015 wurde das Land von einem schweren Erdbeben heimgesucht. Mit der Unterstützung des Familienstärkungsprogramms im besonders betroffenen Gebiet Ta Ma La Bot (Gorkha District) engagierten wir uns für den sozialen und wirtschaftlichen Wiederaufbau in Nepal – mit Fokus auf Lebensunterhalt, Bildung, Betreuung, Kinderrechte und Gesundheit.

Spendentotal: 60'000 Franken

Familienstärkungsprogramm in Nepal II

2020 bis 2023

Mit Hilfe unseres Engagements in «Vyas, Nepal» stärkt SOS-Kinderdorf Kinder und ihre Familien für die Zukunft. Das Programm begünstigt 600 Kinder und 400 Familien. Indirekt profitieren alle Bewohnerinnen der beiden ausgewählten Quartiere von den Massnahmen. Ziel dieses Programms ist es, dass die Kinder vor Ort geschützt und gut versorgt aufwachsen und eine aussichtsreiche Zukunft haben – weil Kinder das Grösste sind.

Spendentotal: 60'000 Franken



Nothilfe für die Ukraine

2022

Der Krieg in der Ukraine machte uns fassungslos – es waren unter anderem zahlreiche Kinder und deren Familien betroffen. Mit der Unterstützung des humanitären Hilfsprogramms in der Ukraine wurden Kinder und Familien mit Nahrung und Unterkunft versorgt und wenn möglich in sichere Nachbarländer evakuiert.

Spendentotal: 10'000 Franken

«Unser «more» für die Gesellschaft:
Wir nutzen unseren Spielraum als gesundes KMU, um auch sozial benachteiligten Kindern etwas Gutes zu tun.»



Nothilfe für Syrien

2023

Tausende Familien sind mit den verheerenden Erdbeben in der Türkei und Syrien obdachlos geworden. Viele Kinder haben ihre Eltern oder wichtige Bezugspersonen verloren. Wir haben SOS-Kinderdorf mit einer Spende dabei unterstützt, den Zugang zu lebensrettenden Nahrungsmitteln sicherzustellen sowie denjenigen, die ihr Zuhause verloren haben oder verlassen mussten, eine sichere Unterkunft zu bieten.

Spendentotal: 10'000 Franken



Kleinere Engagements

Über die Jahre haben wir zusätzlich immer wieder mit kleineren Beträgen verschiedene Fokusprojekte von SOS-Kinderdorf unterstützt – oft im Zusammenhang mit unserer jährlichen Kundenumfrage, bei der wir pro retourniertem Fragenbogen einen Betrag von 10 Franken spendeten. Unter anderem leisteten wir Nothilfe für «Kinder auf der Flucht» oder beim Wirbelsturm «Matthew» in Haiti.

Spendentotal: 22'000 Franken